



El periodista y escritor, Héctor Aguilar en Telefórmula, aseguró que...

“Este es el año de Francisco Villa. Es prácticamente imposible luchar contra la popularidad mitológica de Francisco Villa, pero al mismo tiempo es imposible, cuando te acercas un poco a la historia real del personaje, evitar el tufo de sangre y de matonería que expide. De todos los próceres mexicanos es el único del que tenemos reiteradas pruebas de que era un matón cruel, iracundo y despiadado. Este Francisco Villa, con el que uno no quisiera toparse nunca en la calle, es el que tenemos puesto como héroe en la Cámara de Diputados con letras de oro y el que está consagrado como una especie de divinidad laica en la mitología popular y en la mitología oficial de México”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21A15irrylbSIzq7g&id=BEBB992B33844BAA%21583&cid=BEBB992B33844BAA&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp>